

# *Un hommage de Cuba aux héros de l'indépendance du Pérou*

---



Lima, 9 avril, (RHC).- A peine arrivée à Lima, pour participer aux forums du VIIIe Sommet des Amériques, la délégation cubaine a rendu hommage aux héros de l'indépendance du Pérou.

Aussi bien les délégués cubains au Sommet des Amériques que ceux qui prendront part au Sommet des Peuples, organisé parallèlement, ont déposé des fleurs devant les monuments de José Gabriel Tupac Amaru, de Juan Pablo Viscardo, du général Francisco de Vidal et de Toribio Rodríguez.

Mirtia Brossard, présidente de l'OCLAE, l'Organisation Continentale Latino-américaine et Caribéenne des Étudiants, a mis en exergue les liens historiques entre le Pérou et Cuba et rappelé notamment que c'est ce pays sud-américain le premier à avoir reconnu la République de Cuba en armes, tout au début des luttes dans notre pays pour l'indépendance du joug colonial espagnol.

«Notre délégation qui regroupe des représentants des jeunes, des étudiants, des travailleurs, des paysans, des travailleurs à leur compte, des intellectuels, des leaders religieux et des cadres professionnels, entre autres, participera aux forums parallèles au Sommet. Nous le ferons avec un grand sens de responsabilité et dans un esprit constructif pour apporter l'expérience de la Révolution cubaine qui a bénéficié, ces 60 dernières années, du consensus des Cubains. Un système politique, économique et social forgé grâce à une démocratie participative, socialiste où l'être humain constitue la priorité. Le gouvernement cubain est exercé par le peuple. Aujourd'hui tout comme hier, avec le legs de José Marti et de Fidel, nous réaffirmons notre engagement envers l'intégration latino-américaine et caribéenne si nécessaire pour ne pas laisser passer le géant des sept lieues et édifier la patrie commune dont ont rêvé nos héros. »

Mirtia Brossard a également remémoré l'aide solidaire que Cuba a apportée aux sinistrés du grand séisme qui a

secoué le Pérou, en mai 1970 alors que nos deux pays n'avaient pas de relations diplomatiques.

Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, a alors donné son sang pour les victimes du séisme et quelque 100 mille Cubains ont suivi son exemple.

La présidente de l'OCLAE a remercié le Pérou de son aide solidaire aux sinistrés à Cuba de l'ouragan Irma, en septembre 2017 et de son soutien permanent à la bataille du peuple cubain pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à notre pays depuis plus de 50 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159476-un-hommage-de-cuba-aux-heros-de-lindependance-du-perou>



**Radio Habana Cuba**